
サイバー犯罪防止教室 
 
本日、兵庫県警察本部 姫路少年サポートセンターからこられた下村様にサイバー

犯罪についての講演会を１年次に向けて行っていただきました。 

SNSの恐ろしさや、近年実際にあった事件について紹介していただき、スマート

フォンの使い方等を改めて考える時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、昨日から通常授業が再開されました。久しぶりにクラス４０人がそろい、

友人関係も広がり、少しずつ活気づいてきているように感じています。 

昼食も友人たちと中庭でとっている姿も見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で、なかなか自由に友人と関わりにくい時ですが、生徒たちは工夫しな

がら楽しく高校生活を送っています。 

 


